

FLUSH-MOUNT FLOOR BRUSH KIT 1-PIECE, 5.00X7.00, NEGRO, ABS

CATALOG NUMBER

DFB57F



El kit de cepillos para piso empotrado con cubierta es un sistema de sellado para trabajo pesado en dos fases. El cepillo y la junta de EPDM proporcionan el sello de aire más eficaz. La cubierta de seguridad integrada de alta resistencia permite la instalación del ojal durante la fase de construcción y elimina el riesgo de lesiones al pasar por la abertura del ojal. Los estándares OSHA para el sitio de trabajo requieren que se cubran los orificios abiertos en los paneles del piso. El sistema fácil de instalar se integra con el sistema de disipación estática del piso de acceso. NEC, UL y NEMA requieren cubiertas de seguridad y protección de cables contra bordes afilados.

Estos kits de cepillos para piso proporcionan un paso cómodo y seguro de los cables desde debajo de un piso elevado del centro de datos hasta un gabinete o rack. Los cepillos superpuestos se amoldan alrededor de los cables y bloquean el flujo de aire frío. Esto mejora la eficiencia del centro de datos y reduce los costos operativos al minimizar o eliminar hasta el 90 por ciento de las fugas de aire frío a través del recorte de piso elevado.

FEATURES

Bloquea hasta el 90 por ciento de las fugas de aire frío alrededor de los cables de alimentación y datos.

Los montajes empotrados proporcionan un perfil bajo y un ojal a los recortes del panel del piso elevado (requeridos por NEC y NFPA).

El montaje en superficie proporciona una adaptación fácil de usar para los recortes de piso elevado existentes.

El montaje empotrado ajustable proporciona una capacidad de cable extra grande y se puede cortar a medida para adaptarse a la aplicación.

Las cerdas superpuestas se adaptan a los cables de datos y de alimentación para minimizar las fugas de aire a través del piso elevado y mejorar la eficiencia general del enfriamiento del centro de datos.

La reducción de la pérdida de aire frío a través de cámaras de aire de piso elevado ayuda a aumentar la presión estática bajo el piso.

La cubierta proporciona protección durante la instalación.

Los bordes lisos, redondeados, empotrados y de bajo perfil protegen los cables de los bordes afilados del piso elevado.

Los kits de montaje en superficie de dos piezas y cepillos para piso ajustables tienen autoadhesivo para acelerar la instalación.

Las baldosas de piso elevado no necesitan ser retiradas para la instalación.

Los kits de cepillos también pueden usarse en gabinetes u otras ubicaciones que necesiten proporcionar salidas de cables y evitar la entrada de fugas de aire o contaminantes.

ATRIBUTOS DEL PRODUCTO

Article Number: 18708

Material: ABS Polycarbonate; Nailon

Acabado: Smooth Matte

Color: Negro

Salida de cable: 190 x 123mm

ADVERTENCIA

Los productos nVent deben instalarse y usarse solo como se indica en las hojas de instrucciones y materiales de capacitación del producto nVent. Instruction sheets are available at www.nvent.com and from your nVent customer service representative. La instalación incorrecta, el mal uso, la aplicación incorrecta u otras fallas en el seguimiento completo de las instrucciones y advertencias de nVent pueden causar el mal funcionamiento del producto, daños a la propiedad, lesiones corporales graves y la muerte y/o anular la garantía.



Our powerful portfolio of brands:
nVent.com CADDY ERICO HOFFMAN RAYCHEM SCHROFF
TRACER